

Xabier Barredo es el ganador del concurso de diseño de la sudadera de MU

20/12/2012

Nunca ha sido fácil decidir el ganador de un concurso y en éste caso tampoco lo ha sido. Después de discutir intensamente, Xabier Barredo, el alumno de MGEP ha sido el ganador de la primera edición del concurso de diseño de la sudadera de MU. Así lo ha decidido la mesa de expertos en diseño. El dibujo reúne todos los requisitos que se buscaban: tener relación con el deporte, la simplicidad, integrar el logotipo de MU en el diseño, que sea en un solo color y fácil de serigrafiar. Tal y como ha argumentado la mesa de expertos, la letra "K" que aparece en el diseño deja entender "el deporte como movimiento", las líneas de la derecha simbolizan la bandera de Euskal Herria que es el territorio donde está situado Mondragon Unibertsitatea y en conjunto queda un diseño original, simple, claro y completo.

Es la primera vez que se concursa el diseño de la sudadera de MU y ha tenido muy buena respuesta en cuanto a la participación y calidad. En total se han presentado 18 personas y 47 diseños. [Aquí tenéis todos los trabajos presentados.](#)

Desde el servicio de deportes de MU queremos agradecer a todos y a todas las participantes, por demostrar una vez más que tenéis una creatividad y originalidad envidiable. Por último, felicitar a Xabier Barredo por su gran trabajo y que disfrute con el premio.

El diseño se utilizará en todas las sudaderas de los campeonatos de deporte universitarios de MU, Euskadi y del estado.

